



Brandbergerblattl

Feuerwehreinsatz aufgrund eines brennenden Baumes oberhalb von Ahornach/Fellenberg



Einsatz Abbruch wegen Unwetter, der Hubschrauber konnte in letzter Minute vor dem Hagelunwetter talauswärts fliegen.



2. Tag: 2 Hubschrauber standen im Einsatz, um die brennende Wurze zu löschen und Glutnester zu beseitigen.

Ein herzliches Vergelt`s Gott unserer Freiwilligen Feuerwehr

In Extremsituationen oder bei alltäglichen Hilfeinsätzen können wir immer auf die Hilfe und Unterstützung unserer Feuerwehrmitglieder zählen, so auch nach dem letzten Hagelereignis. Durch die große Menge an Hagelkörner aber auch durch nach der Mahd nicht beseitigtes Mähgut auf den Straßen, brauchten wir Unterstützung durch die Feuerwehr und Ihre Gerätschaft, um alle Straßengully und Überläufe wieder freilegen zu können. Ich ersuche daher alle Bewirtschafter Ihre Straßenabschnitte nach der Mahd wieder zu reinigen, sodass, bei solchen Unwetterereignissen die Straßenkanäle vom Mähgut freibleiben.



Aber auch beim ersten „Autofreien Tag im Zillergrund“ konnte ich auf ihre Hilfe bauen. Bei einer morgendlichen Kontrolle des Maurach-Parkplatzes musste ich leider feststellen, dass das ordentliche Parken nicht zum Repertoire so manchen Führerscheinbesitzers gehört. Nach einem Anruf bei Kdt.Stv. Reinhard Hauser standen mir 3 Feuerwehrmänner, Reinhard selbst, Martin Stock und Dornauer Markus sofort helfend zur Seite und so konnten wir gemeinsam die Parkplatzsituation und den „Autofreien Tag“ im Bereich der Mautstelle und des Parkplatzes Maurach noch sehr gut abwickeln.

Das schnelle Reagieren und die selbstlose Hilfestellung in solchen Situationen ist nicht selbstverständlich, dafür gebührt Euch von meiner Seite und von der ganzen Gemeinde ein aufrichtiger Dank „Vergelt`s Gott“.

Euer Bürgermeister Heinz Ebenbichler

Platzkonzerte der BMK

Ab sofort findet jeden Dienstag das Platzkonzert um 20.15 Uhr beim Musikpavillon statt.

Die BMK Brandberg freut sich auch auf viele einheimische Zuhörer.